



Daniel Martínez
Grup Municipal de C's

Ciudadans, segunda fuerza en el municipio

Desde el Grupo Municipal de Ciudadans Cornellá queremos felicitar a los 47.359 cornellanenses que acudieron a las urnas el pasado domingo día 27 de septiembre. Su histórica participación, un 76,06% de los votantes censados, es la más alta registrada en unas elecciones al Parlament de Catalunya.

Es evidente que los resultados de unas elecciones autonómicas no son extrapolables de manera automática a la vida municipal, pero sí que se pueden extraer ciertas conclusiones que son relevantes para nuestros convecinos.

La candidatura de Ciudadans ha obtenido 11.158 votos (23,64%) en Cornellá, siendo la única fuerza política que ha demostrado ser una alternativa viable al PSC. Desde hace muchos años, los socialistas siempre han logrado mayorías holgadas en los diferentes procesos electorales. Quedarse a escasos 400 votos, casi un empate técnico, de quienes vienen gobernando la ciudad durante décadas, es toda una declaración de intenciones por parte de la ciudadanía.

Algunos dirán que no son comicios comparables. Sólo es cierto en parte. ¿O es que no ha influido en los resultados de los socialistas catalanes su comportamiento en los ayuntamientos, apoyando la integración de localidades en la Asociación de municipios por la independencia (AMI) y negándose a hacerlo en otros?

Es la hora de las nuevas formas de hacer política. Es la hora del compromiso, de la coherencia, de la reforma. Y este cambio no llegará de la mano de quienes no han sabido demostrar que tienen una imagen coherente de Cataluña. Como tampoco lo harán aquellos que con nuevos envoltorios quieren vendernos ideas anticuadas. Frente a su revolución, nosotros proponemos reforma y evolución; una evolución que nos devuelva la dignidad como personas, el trabajo y los derechos y servicios sociales que anteriores gobiernos han ido recortando.

El proyecto de Ciudadans ha ilusionado a mucha gente y ha conseguido el respaldo de una gran parte del electorado cornellanense. Ante la deriva separatista, el inmovilismo de los viejos partidos y las falsas soluciones populistas, Ciudadans ofrece un cambio sensato, con las manos limpias y un claro propósito de gobernar para todos, defendiendo una Cataluña plural, diversa, integradora y abierta al mundo.

¿Tiene todo esto un reflejo en la vida municipal? Desde luego que sí. Y con nuestras propuestas municipales, el trabajo a pie de calle y escucha atenta a las demandas de la ciudadanía durante estos próximos cuatro años, intentaremos demostrarlo.

Sin una visión coherente de país no se puede desarrollar un modelo de ciudad para el siglo XXI. Sin ciudades que asuman la realidad de su entorno, tampoco puede construirse un país preparado para asumir los retos del futuro. Eso es lo que propone Ciudadans, un partido político del siglo XXI integrado por personas que tienen una visión clara de cómo transformar Cornellá, Cataluña, España y Europa, de cómo hacer que el futuro no sea una amenaza, sino el ilusionante reto de construir un mañana mejor.

Gracias por vuestra confianza. ●